

Die Mädchen-Fußball-AG

Die Mädchen-Fußball-AG findet immer mittwochs um 15.00 Uhr statt. Die Feldspielerinnen der AG sind Luisa und Anna (3b), Marie und Matilda (3a), Mia, Frieda, Isabel, Antonia, Eva-Maria, Lara und die Torwärtlerin Eva (4a). In letzter Zeit üben wir Pässe und spielen Spiele. An den Pässen üben wir noch ein bisschen, aber Eva und Eva-Maria können es richtig gut. Manchmal spielen wir auch Zonenball. Das ist Fußball in Zonen. Insgesamt gibt es vier Zonen: den Sturm, das Mittelfeld, die Abwehr und das Tor. In diesem steht meistens Sybille (Das ist eine ausgedachte Torwärtlerin, die aus einer zylinderförmigem Halbkreis-Klotzmatte besteht). Die Spieler dürfen nicht aus ihrer Zone raus, sonst kriegt das gegnerische Team einen Freistoß. An manchen



Tagen spielen wir auch mit einem riesigen Ball. Der ist dadurch zwar ziemlich schwer, aber es macht trotzdem sehr viel Spaß. Der Trainer der AG ist Herr Müller. In ein paar Monaten findet auch noch der Fußball-Grundschulcup statt. Genau am 8.7.2019. Wir freuen uns schon sehr darauf.

Text: Mia und Eva, 4a

Bild: Eva